
令和６年鰺ヶ沢町議会第２回定例会一般質問通告表 

   （令和６年６月３日正午〆切） 

 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 

６番 

 菊谷 忠光 

  ５０分 

１．津軽港の改修整備

による周囲への影

響について 

（１）周辺の道路整備計画はあるのか伺います。 

（２）この改修整備事業により、当町の企業へも 

  仕事が増える見込みがあるものか伺います。 

町 長 

一問

一答

方式 ２．人口減少抑制に関

する町の取組につ

いて 

（１）若い世代が当町に住み続けたいと思えるよう

な取組をしているものか伺います。 

（２）子育てに係る支援について伺います。 

（３）高齢者が長生きするためにも、まだ働きたい

という方々への対応や、生きがいを持って生活で

きるような取組を行っているか伺います。 

町 長 

２ 

１番 

 菊谷 尚久 

   ４０分 

１．洋上風力発電事業

について 

（１）当該事業の経緯、現在の状況、今後の予定に

ついて説明をお願いする。 

（２）本事業の地元へのメリットとして、町として

何か想定しているのか。また、他の先行する地域

での地域貢献事例を具体的に示せないのか。 

（３）本事業におけるリスクについて、町では何を

想定しその対応策として何か検討しているのか。 

（４）地域住民に対し、町として事業内容の説明や

先行事例の視察等を実施する考えはないのか。 

町 長 

一問

一答

方式 

３ 

４番 

 佐藤  薫 

   ４０分 

１．あじバスへの小学

生の乗車について 

（１）舞戸小学校に通学する上野、みどり団地等の

小学生は、学校までの距離は短くても急坂なども

あり、また、猿や熊の出没により徒歩での通学は

大変な状況と思います。安全面や保護者負担軽減

の観点から、恒常的にあじバスを利用することは

できないものか伺います。 

教育長 

一括 

質問 

方式 
２．多目的住宅の入居

状況等について 

（１）移住及び定住の促進を図り、まちづくりに資

することを目的として設置された多目的住宅の

入居状況等について伺います。 

町 長 

３．帯状疱疹ワクチン

の助成について 

（１）帯状疱疹への疾患を予防するため、ワクチン

の費用を一部助成している自治体も見受けられ

ます。当町でも接種費用の一部を助成する考えは

ないか伺います。 

町 長 



 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

４ 

７番 

東條 一彦 

  ３０分 

１．牛島地区の水道事

情について 

（１）牛島地区における水道事情の現状はどのよう

になっているのか。 

（２）今後の課題、対策についてどのようになって

いるのか。 

町 長 

一括 

質問 

方式 

２．ほ場整備事業につ

いて 

（１）現在町内で、ほ場整備について相談計画又は

事業進行中はあるのか。 

（２）町としては今後、ほ場整備についてどのよう

に考えているのか。 

町 長 


